

Es geht weiter in der Residenz

Traditionsgemäß fand am Samstagabend, 15. 12., im Tanzsportzentrum der Residenz der „Tanztreff“ statt, zu dem die Mitglieder des Tanzsportvereins in Hiltrup sowie auch Gäste eingeladen waren , auf dem schönen Parkett und bei ausgesuchter Musik das Tanzbein zu schwingen.

Die großzügige Weihnachtsdekoration, für die das Vereinsmitglied Stephan Eschen gesorgt hatte, bildete den Rahmen für dieses gemütliche Adventstreffen. Im Jahresrückblick erinnerte der Turnierpaarsprecher Prof. Dr. Ströbele an etliche tänzerische Erfolge von Turnierpaaren und Breitensportlern und erntete allgemeinen Applaus. Einen Höhepunkt des Abends bildete das von Vereinsmitgliedern selbst erstellte üppige Buffet.

Auch kritische Gäste äußerten sich zufrieden über die harmonische Stimmung bei diesem Tanztreff: „Der heutige Abend hat mich überzeugt, dass man sich in diesem Verein weiterhin wohlfühlen kann“, äußerte sich eine Dame, die erst seit kurzem im Verein ist.

Die beliebten Tanztreffs sollen auch weiterhin in unregelmäßigen Abständen stattfinden.

Annelie Kretschmann, Die Residenz, 15. 12. 2007